

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Unos días sin mexicanos

Los trabajadores migrantes mexicanos, con documentos o sin ellos, explican en buena medida la fortaleza de la economía de Estados Unidos. La inmensa mayoría de ellos son gente de bien, trabajadora, disciplinada, que manda dinero para la manutención de sus familias en México.

Esto es particularmente notorio en el sector agrícola donde cientos de miles de mexicanos trabajan, sin lirismos, de sol a sol, desquitando cada dólar que les pagan.

La agresiva política migratoria de Trump ha provocado una alarmante falta de mano de obra en el campo norteamericano. Las quejas de los empresarios del ramo ya llegaron a la Casa Blanca. Trump puede perder apoyo entre su base electoral más fiel, por eso ya dijo que revisará el tema. Si la política migratoria supremacista causa desabasto en los supermercados será un suicidio político para Trump, que por eso está obligado a recular.

La Copa de Oro y el ICE.

Está por rodar el balón en el certamen Copa de Oro 2025, de la Concacaf, que es una fiesta mexicana en Estados Unidos. La política migratoria de Trump puede arruinar la fiesta.

¿Habrán redadas del ICE, el servicio de migración, en los estadios? Hablamos de varios de los mejores estadios deportivos del mundo, como el ATT de Arlington o el SoFi de Inglewood, pegadito a Los Ángeles. Los mexicanos llenan los estadios y de paso los bolsillos de los organizadores y patrocinadores.

La Concacaf dice que está en comunicación permanente con las autoridades para que los juegos se desarrollen sin contratiempos. ¿Los agentes del ICE verán los partidos o tomarán unas vacaciones? Mañana mismo el titubeante equipo del Vasco Aguirre se enfrenta en la inauguración del torneo a República Dominicana. ¿Qué pasará en los alrededores de los estadios donde jugará México? ¿Los aficionados boicotarán los partidos?

Estabilizar las tortillas.

El gobierno federal, los empresarios de la harina de maíz en el país y las organizaciones que agrupan a las tortillerías firmaron un acuerdo para que no suba el precio del kilo de tortilla, que como se sabe es el principal producto de la dieta nacional.

Es una buena noticia para las familias mexicanas. Se trata de un acuerdo voluntario que parte de la idea que eliminar intermediarios en la cadena de valor, de modo que se entiendan de manera directa los productores

con los que procesan el maíz.

El efecto positivo llegará a todo el país a través de las Tiendas del Bienestar.

Usted disculpe.

Faltan elementos para asegurar si los involucrados en el llamado caso Wallace son culpables o inocentes, ni los jueces lo han podido dirimir.

Lo inaceptable, lo que muestra el deterioro, acaso irreversible, del Poder Judicial, es que una persona pueda estar en la cárcel 19 años para que al final del camino la autoridad la deje en libertad por desvanecimiento de pruebas y violaciones al debido proceso y le diga el clásico "Usted Disculpe".

Es el caso de Juana Hilda González acusada de participar en el secuestro y asesinato de Hugo Alberto Wallace, hijo de la Isabel Miranda que se convirtió en una activista muy visible y controvertida.

Es inadmisibles la lentitud de los procesos y la forma en que, con marrullerías, se pueden alargar por tiempo indefinido. No es este el espacio para señalar inocencias o culpabilidades, pero no es posible que un proceso se alargue tanto tiempo. Algo se pudrió en el Poder Judicial.

